

---

**EMPRESAS**

---

## Sube HR Ratings calificación de Autlán

Debido a la reducción en el riesgo de liquidez de Minera Autlán por el cambio en el perfil de su deuda, como consecuencia del refinanciamiento que llevó a cabo mediante la emisión de Certificados Bursátiles Fiduciarios, HR Ratings modificó al alza la calificación a HR2 de HR3 para la porción de corto plazo del programa autorizado.

Agregó que “además de lo anterior, está la mejora observada en sus resultados operativos en los últimos 12 meses al primer trimestre del año respecto a nuestras proyecciones”.

Lo anterior fue reflejo del crecimiento en ingresos por el alza de los precios de las ferroaleaciones y una mayor generación de EBITDA debido al aumento de la demanda; lo que permitió una mayor absorción de costos y gastos fijos mediante una mayor producción, aunado a las eficiencias implementadas en sus plantas y el abastecimiento de energía de su Central Hidroeléctrica.

Por otro lado, la empresa mostró mayores requerimientos de capital de trabajo derivado de la reactivación de operaciones en una de sus plantas (Gómez Palacio) y por el incremento en ventas, dando como resultado una menor generación de flujo libre de efectivo respecto al año previo.

Sin embargo, se estima que en los siguientes periodos los requerimientos de capital de trabajo se estabilizarán en relación con la producción. *(Redacción).*